

L'ÉDITO de JOSEPH : Décider D'aimer

Fils de paysans, j'ai une certaine admiration pour les tracteurs agricoles ! super puissants ! multi-tâches ! super équipés !

Il n'en reste pas moins que je suis tout aussi impressionné par le geste du semeur : geste régulier, cadencé, efficace et maîtrisé dans son « lancer de la semence ».

Et si pareillement je peux être emballé par les voitures puissantes qui avalent les kilomètres dans un réel confort, j'apprécie tout autant les aires de repos qui proposent, sur nos autoroutes, de « casser » le rythme effréné en se posant, en se reposant.

Ainsi en va-t-il de nos vies menées à grandes vitesses où le besoin de pause, d'arrêt est nécessaire pour repartir vers de nouveaux objectifs.

En tant qu'homme et en tant que prêtre, je suis appelé à annoncer la Bonne Nouvelle reçue par mon baptême et qui depuis m'habite et guide mes pas.

Et c'est toujours avec enthousiasme que je me lance dans cette mission d'évangélisation. Bien sûr, l'accueil fait à cette annonce de la Bonne Nouvelle n'est pas toujours à la hauteur de mes espérances.

Et cela peut être pour moi, source d'incompréhension voire de tristesse dans ma vie !

À l'époque où Martin Luther King déclamait « I HAVE A DREAM », je me souviens de ma grande émotion. « J'ai fait le rêve qu'un jour, les blancs et les noirs pourront vivre dans l'amour et la fraternité. ». Son message d'espérance était le message de ma foi : « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. »

Mais des années après, des guerres continuent à sévir à travers le monde et des déchirures entre familles ne s'arrêtent pas.

Sommes-nous de doux rêveurs ou s'agissaient-ils d'impossibles rêves... ?

Mais, il y a de nombreuses années, lors d'une session « Vivre et Aimer », j'ai pu découvrir et accepter que la perfection n'est pas de ce monde. Il y a une constante alternance entre des temps de « ROMANCE » : c'est lorsque tout est bien, tout est beau et des moments de « DÉSILLUSION » : lorsque les personnes ou les événements sont bien différents de mes attentes, de mes projections !

Alors que faire ? Renoncer à ses rêves ? Les revoir « à la baisse » ? Se résigner ?

Il est une autre voie :

Si je veux vivre en homme debout, si je veux prendre ma vie en main, j'ai à Décider d'Aimer,

Je n'ai pas à attendre que les autres changent.

C'est à moi, Joseph, de changer, de faire de mon cœur de pierre un cœur de chair.

j'ai à m'engager sur un chemin de croissance, un chemin de conversion.

Alors, dans mes jours, je suis capable de m'émerveiller ! Et que suis-je amené à voir ?

Des enfants qui se proposent avec enthousiasme d'être servants de messe ! des jeunes qui se mettent en route pour la profession de foi et confirmation ! des adultes qui demandent le baptême et qui veulent découvrir Jésus pour marcher vers Lui ! Ils osent des questions qui attendent des réponses claires ! des couples qui, dans leur vie de relation, donnent à Dieu une place, sa place

Allez, levons les yeux, regardons, écoutons,

Si nous savons nous arrêter, faire une pause dans notre vie agitée,

Dieu nous parle.

Il nous fait signe.

Sachons nous émerveiller devant la beauté de la vie.

Une nouvelle année se présente à nous. Quelle soit bonne, sainte et heureuse.